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CONVIVIALE INTERCLUB CLUB GRUPPO 1 DI MARTEDÌ 30 GENNAIO 2024 
 
 

“Serata IN-Formazione su ProgeI e Professionalità” 
 

Palazzo Cusani 
 

Relatore 
 

Massimo Marconi 
Presidente Commissione Distre'uale ProgeI e Professionalità 

 
 
 
Presiede il Presidente Stefano Zuffi 
 
Soci presenS: 14 
ARPINATI, BACCHI, BEMBO, BONETTA, CONTOLI, FRANCHI, GATTA, LI VIGNI, 
MARTELLINI, MORONE, PASCOCCI, SARDO, TOLDO, VIGANO’ 
 
OspiS dei club: 1 
Do7or Massimo MARCONI Presidente Commissione Distre7uale ProgeD e 
Professionalità 
 
OspiS dei soci: 3 
Enrica COLOMBO   (ospite Martellini) 
Sergio POLLINI  (ospite Bone7a) 
Cecilia VISMARA  (ospite RC Milano Est) 
 
Visitatori Rotariani: 2 
MALOBERTI – Rotary Club Genova Est (ospite RC Milano) 
MASCHERONI – Rotary Club Mendrisio7o (ospite RC Milano Digital) 
 
Rotary Club Milano Digital: 10 
ABBATE, BOLDORINI, BRAYDA, CERRATO, CHIUMENTI, FELTRIN, KIRKINA, MIGLIETTA, 
QUATROCCHI, VARISCHETTI,   
 
Rotary Club Milano Eco: 1 
MULLER, ROBOTTI 
 
Rotary Club Milano: 21 
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ALETTI, BARRA CARACCIOLO, CARBONARA, CETTA, CORSICO, ERAMO, GIONSO, 
GRANDINI, ISHIYAMA, MONTI, MORRO, PAPARELLE, ROMAGNOLI, ROSIGNOLI, SACCHI 
BORLONI, SAVINO, SCHIRRIPA, SPINA, VICARI, WEINSTEIN, ZUFFI 
 
Rotary Club Milano Naviglio Grande San Carlo: 18 
CALABRESE, CARPI, DELLE CHIAIE, DE VECCHI, DRAGONI, FIUMANÒ, GALLAVOTTI, 
GIORGIONE, LO PO', MARINO, MAVIAN, MONTI, SANFILIPPO, SANGALLI, SBARRA, 
TAVERNAR, TAVOLA, ZUCCHINI 
 
Rotary Club Milano Sud Est: 9 
BUSNELLI, CORSINI, CUMELLA, MALVA, MASCI, POGGI, PORTA, ROSSI, SGARRA 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

RACCONTO DELLA SERATA 
 
 
L’inizio della serata è alle 19:30, presiede il Presidente Stefano Zuffi, che inizia 
ringraziando il Presidente Alfio Morone del Rotary Club Milano Nord Ovest che ha 
organizzato la serata e che ha avuto la delicatezza di chiedergli di presentarla. Dopo 
aver ringraziato i presidenb del Gruppo 1  
 
 
Al termine della cena la parola è passata al nostro relatore della serata, Massimo 
Marconi, Presidente della Commissione Distre7uale ProgeD e Professionalità, che ha 
esordito so7olineando l’importanza di quesb incontri in modo da sviluppare una 
formazione e un aggiornamento conbnui e favori le dob di leadership. Ha poi 
conbnuato dicendo che quesb incontri servono tanto ai soci, per venire a sapere cosa 
succede al di fuori del proprio club, quanto a lui, per raccogliere una serie di nostre 
riflessioni, idee e sbmoli e, a sua volta sbmolare in noi delle riflessioni su tu7e le 
iniziabve in essere. 
Ha so7olineato che la commissione che quest’anno è stato chiamato a coordinare è 
stata unificata per volontà del governatore che ha deciso di unire le due commissioni 

 
Totale presenze: 14 – Percentuale presenza soci (14 su 42): 33,33% 
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che storicamente erano separate: questa scelta ha l’obieDvo di “compenetrare” la 
professionalità e l’ebca rotariana nell’ambito dei progeD in relazione a due ambib: 

- L’ambito di interesse pubblico e quindi dei progeD; 
- L’ambito dell’azione professionale che commissione sbamo curando. 

 
Marconi ha poi de7agliato i compib della sua commissione distre7uale: 

- Essere di supporto ai progeD e alle iniziabve dei club 
- Seguire, aiutare a sviluppare e dare efficienza e rilevanza ai progeD dei club 
- Monitorare l’andamento dei progeD grazie ad una visione dall’alto e trasversale 

della commissione 
- Portare alla luce i punb di conta7o che possono esserci fra progeD di club 

diversi 
Terminata questa fase ha evidenziato che da quest’anno la commissione ha un incarico 
straordinario di monitoraggio e supporto ai tre tavoli temabci del piano triennale 
lanciato dal Distre7o: giovani, lavoro e ambiente. 
 
Ha poi aggiunto che tu7o è parbto da un pensiero del Governatore Koch, cioè che il 
focus e l’impegno deve essere quello di far recuperare al Rotary una leadership di 
azione e una leadership di pensiero. 
Soffermandosi sul conce7o di leadership di azione, ha so7olineato che da l’intuizione 
del Governatore era nata l’idea di sviluppare una diversa proge7ualità e che le 
celebrazioni del centenario del Rotary Milano erano servite come inizio di questa 
proge7ualità. Con queste premesse era poi venuto spontaneo pensare ad un canbere 
proge7uale che ha trovato nelle tre aree temabche il suo spontaneo sviluppo: giovani, 
lavoro e ambiente. Questo canbere proge7uale è sia un fil rouge che vuole legare i 
diversi progeD del territorio di Milano sia tre aree temabche celebrabve e simboliche 
a cui partecipano tuD i Rotary d’Italia che hanno scelto di portare un contributo. 
 
La relazione è proseguita illustrando cosa è stato fa7o in quesb primi sei mesi. 
La prima fase è consisbta invitando ogni club a segnalare l’area di suo interesse quindi 
si sono formab i tre tavoli in cui i vari club si sono suddivisi (circa 15 club a tavolo 
temabco), con l’obieDvo di dare una direzione proge7uale per il futuro. 
La proge7ualità consiste nell’avere chiesto ai club di immaginare i progeD per Milano 
su base triennale: il primo anno dedicato al pensiero e alla riflessione dei progeD, il 
secondo anno a proge7are le azioni ed infine il terzo anno con l’obieDvo di dare 
concretezza a tuD i progeD nelle tre aree temabche.  
 L’obieDvo di questo cambio di paradigma è anche quello di evitare tanto le debolezze 
storiche dei progeD rotariani, la loro polverizzazione, quanto ampliarli a7raverso la 
loro presentazione e collaborazione con i comuni e le regioni, cosa che ha avuto l’avvio 
durante il Congresso del Centenario con la loro presentazione al governatore Fontana 
e al sindaco Sala. 
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Entrando nel merito dei tre tavoli proge7uali ha illustrato le riflessioni e le idee che 
hanno preso corpo: 

- Per il tavolo giovani sono stab individuate delle esigenze legate a droghe, alcol, 
cyberbullismo ed educazione civica legata alla scelta del percorso scolasbco 
universitario e alle esigenze legate al sostegno economico per i meritevoli in 
condizioni di disagio. 
Come azioni su questo tema è stato proposto di creare delle occasioni di 
interazione con i genitori e gli educatori, di condurre un’indagine con gli 
studenb per definire insieme a loro gli ideali di vivibilità per i prossimi tre anni 
per Milano. 
Un secondo tema legato ai giovani è un’azione importante di mentorship, 
proporre alle scuole incontri ed evenb di confronto con studenb e offrire aDvità 
di mentorship per aiutare i giovani a sviluppare la leadership personale e 
guidare le scelte degli studi. 
Questa aDvità il Rotary la portata a termine più volte sul territorio in 
collaborazione con le amministrazioni, sia per i percorsi di accoglienza dei nuovi 
arrivab in Italia e il superamento delle barriere linguisbche culturali, sia per 
togliere gli studenb dalle situazioni di apaba o situazioni di assenza di valori, 
facendoli partecipare a dei progeD Rotariani; queste idee sono state suggerite 
al tavolo come le possibili linee di azione a fronte delle esigenze dei giovani. 

 
- Per quanto concerne il tavolo proge7uale per il lavoro, tre i punb su cui si sono 

concentrab i club: primo impiego, la valorizzazione delle professionalità e 
ibnerari di sostegno. 
Gli spunb emersi su cosa può fare il Rotary per il primo impiego, hanno visto 
convergere i partecipanb ancora sull’aDvità di mentorship come capacità di 
aiutare i giovani ad individuare l’impiego ada7o per loro e come entrare nel 
mondo del lavoro.  Per quanto riguarda la disoccupazione, si è pensato di 
riaDvare i protocolli con comuni e regioni a7raverso corsi di formazione per i 
giovani che hanno perso il lavoro. 
L’ulbma linea di nazione per il lavoro è indirizzata alla creazione di 
collaborazione con cooperabve e consorzi per i giovani disabili e i migranb. 

 
- Il tavolo temabco sull’ambiente ha individuato qua7ro esigenze sul territorio di 

Milano su cui bisogna intervenire, queste aree sono: l’educazione ambientale, 
la forestazione urbana e la tutela della biodiversità, la cura dell’acqua e la 
mibgazione degli effeD dannosi delle luci al led.  
Per essere efficaci sull’educazione ambientale è importante promuovere il 
principio delle qua7ro R: ridurre, riusare, riciclare e recuperare.  
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Secondo punto la forestazione urbana e la tutela della biodiversità: per la 
piantumazione la cura del verde e si è pensato a una collaborazione col proge7o 
foreste del Comune di Milano. 
Per quanto riguarda il tema della cura e protezione dell'acqua è fondamentale 
portare un messaggio di sensibilizzazione speciale ed efficace, questo perché 
Milano ha dei consumi a persona molto superiori alle medie nazionali; quindi, 
occorre fare anche una campagna divulgabva capillare su i consumi, oltre a 
tavoli di confronto sulle azioni per ridurre i pericoli dell’acqua. 
Infine, l'ulbmo tavolo che riguarda la mibgazione degli effeD dannosi delle luci 
al led si è immaginato di poter coinvolgere chiedendo l’aiuto degli specialisb 
oculisb rotariani. 

 
Terminato l’intervento di Massimo Marconi ha ripreso la parola Zuffi che ha chiesto al 
socio Angelo Bacchi di fare un intervento per il proge7o a favore dell’Ospedale dei 
Bambini Vi7ore Buzzi. 
 
Angelo Bacchi ha ringraziato il presidente Zuffi e, dopo aver brevemente ricordato 
l’importanza dell’eliminazione dei raggi ionizzanb nella diagnosbca per i bambini, ha 
conbnuato dicendo che il proge7o per l’Ospedale Buzzi ha delle parbcolarità che 
rendono unico, perché riguarda i bambini che sono il nostro futuro, e anche perché 
dire7amente o indire7amente riguarda tuD noi: per i nostri figli o i nostri nipob, 
piu7osto che bambini di amici cui siamo affezionab: dare un contributo per il proge7o 
di una diagnosbca priva di raggi X è un contributo che diamo a noi stessi. 
Ha poi ricordato che l’Ospedale Buzzi, pur essendo un ospedale pubblico, non ha 
prabcamente lista di a7esa nella diagnosbca con il servizio sanitario: 24 ore per le 
urgenze e mediamente solo 12/15 giorni per tuD gli altri casi. 
A questo punto si è rivolto a Massimo Marconi nella sua qualità di Presidente della 
Commissione ProgeD e Professionalità del Distre7o 2041, chiedendo un suo aiuto e 
impegno per portare a tuD i soci del distre7o la richiesta di aiuto per raggiungere la 
raccolta di 50.000,00 e portare a compimento il proge7o a favore dei bambini. Ha 
concluso dicendo che nel distre7o ci sono circa 1200 soci, con ognuno di loro che dona 
24 euro si raggiunge una cifra che unita a quanto già raccolto porta in modo facile e 
veloce a poter donare velocemente all’ospedale Buzzi la bobina per la testa dei più 
piccoli per la risonanza magnebca. 
 
Tocco della campana e fine della bellissima conviviale.  
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CONVIVIALE  15 febbraio 2024 
 
 

“Serata IN-Formazione su “Il Rotariano felice oggi, … e domani?” 
 

Palazzo Cusani ore 19:30 
 

Relatore 
 

Fabrizio Marinaro 
Presidente Commissione Distre'uale EffeIvo 

 
Presentatrice e coordinatrice della serata 

 
Giancarla Bone'a 

Presidente di club Commissione EffeIvo 
 
Presiede il Presidente Alfio Morone 
 
Soci PresenS: 16 
ANGIONI, ARPINATI, BACCHI, BEMBO, BETTI VAN DER NOOT, BONETTA, CECATIELLO, 
CEREA, CONTOLI, GATTA, MARTELLINI, MORONE, RUSPI, TOLDO, VEZZOLI, VIGANÒ 
OspiS del club: 
MARINARO, MARINELLO, MILANESI, LATRONICO 
OspiS dei soci: 
USUELLI Alessia   ospite MORONE 
Rotary Club Digital 
MAZZEI   
Rotary Club Milano 
CETTA, DEGLI ESPOSITI, ERAMO, GRANDINI, MONTI, MORO, PAPARELLE, RAVERDINO, 
ROMAGNOLI, SAVINO, WEINSTEIN 
Rotary Club Milano Eco 
ROBOTTI 
Rotary Club Naviglio Grande San Carlo 
DELLE CHIAIE, MAVIAN 
Rotary Club Rho Fiera Centenario 
MASPERI, SELLERIO 
Rotary Club Milano Sud Est 
BORTOLUSSI, CASATI, MARIANI 
 
 



 

 8 

RACCONTO DELLA SERATA 
 
 
Dopo i saluti di rito da parte del Presidente Alfio Morone al relatore Fabrizio 
Marinaro, Presidente Commissione Distrettuale Effettivo, al nostro AG Roberto 
Marinello, alla Presidente incoming del  RC Milano, ad Alessia Usuelli  Presidente RC 
MI Linate, iniziatrice del progetto sondaggio, a Laura Robotti, Presidente RC MI Eco e 
a tutti i rappresentanti dei club presenti Giancarla Bonetta, Presidente Commissione 
Effettivo del Club , ha annunciato purtroppo l’improvvisa assenza del relatore Enrico 
Finzi a causa di un incidente chiedendo ad Alessia di leggere la mail a noi indirizzata. 
La relazione sui risultati del sondaggio sarebbe stata quindi tenuta da Fabrizio 
Marinaro.  
 
Mail di Enrico Finzi 
 
“Care Amiche, cari Amici, 
per una non prestigiosa caduta in bagno all'uscita dalla doccia, mi sono fratturato o 
scheggiato tre costole. Le conseguenze? Dolori acuti e 3 settimane pressoché 
immobili, con l'impossibilità di essere con Voi stasera: il che mi dispiace assai. 
So che i rotariani che hanno seguito con me il lavoro di ricerca mi sostituiranno 
egregiamente. Io, comunque, sarò lieto di partecipare a una Conviviale quando lo 
riterrete utile. I temi? Il dominante consenso dei soci alla missione e alle strategie 
rotariane; l'importanza dei Club come strumento di incontro, acculturazione, impegno 
fattivo; la necessità di sperimentare innovazioni (progettuali, relazionali, 
organizzative, promozionali); l'ulteriore allargamento a donne e giovani. 
Per ora, Vi faccio i migliori auguri di buon lavoro 
Enrico Finzi” 
 
La relazione sul risultato dei sondaggi: 
 
Al termine della cena i partecipanti si sono recati nella Sala Verde per la 
presentazione dei risultati del sondaggio da parte di Fabrizio Marinaro, 
Presidente Commissione Distrettuale Effettivo. 
 
 

Sondaggio distrettuale – serata presso RC Milano Nord-Ovest 

Nella conviviale del 15 Febbraio scorso si è avuta la serata di informazione rotariana dedicata 
all’effettivo durante la quale la Commissione Distrettuale Effettivo nella persona del suo presidente 
(Fabrizio Marinaro) ha presentato i risultati provenienti dall’analisi ed elaborazione dei dati del 
sondaggio effettuato tra i rotariani del nostro distretto e che aveva come titolo “LA SODDISFAZIONE 
DEI ROTARIANI DEL DISTRETTO DI MILANO”.  

Ma prima di evidenziare i punti salienti che questo sondaggio ha messo in luce occorre dettagliare i 
tre obiettivi che tale iniziativa si prefissava: 
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• Dare a tutti i soci l’opportunità di esprimere la propria opinione sul proprio club e sulla 
propria associazione 

• Consentire a tutti noi di avere una fotografia sullo “stato di salute” dei nostri club a 100 
dall’introduzione del Rotary a Milano 

• Facilitare l’individuazione di punti di intervento condivisi ove concentrare l’azione rotariana 

Dal punto di vista organizzativo il sondaggio si è delineato come un vero e proprio progetto il cui 
percorso è iniziato la scorsa estate con la definizione quesiti, il confronto con la squadra distrettuale, 
la raccolta dei dati ed infine l’elaborazione degli stessi. A questo proposito un doveroso 
ringraziamento è andato al team di lavoro rotariano, composto da  

Alberto Cadirola  Presidente RC San Siro Settimo 

Fabrizio Marinaro  Presidente Commissione Distrettuale Effettivo 

Alessia Usuelli   Presidente RC Milano Linate 

Ed inoltre dai da almeno un rappresentante dei club del gruppo 5. A questa squadra ha dato la sua 
preziosa collaborazione il prof. Enrico Finzi esperto di statistica e docente universitario. 

Il sondaggio ha avuto la partecipazione del 36% dei soci del distretto ed ha fornito un quadro tutto 
sommato positivo sul grado di soddisfazione dei rotariani del distretto 2041 verso il proprio club (Il 
64% di essi ha una valutazione alta o altissima di esso) e verso il Rotary in generale (anche qui con 
un grado di apprezzamento alto per il 57% dei partecipanti).  

Dai risultati emergono anche delle aree di attenzione che occorre assolutamente presidiare per 
migliorare il rapporto dei soci con il nostro sodalizio: 

• Coinvolgimento ed ascolto dei soci  

• Partecipazione alla vita del distretto 

• Preparazione al ruolo delle cariche di Club e di Distretto 

La documentazione completa dei risultati verrà distribuita ai Club tramite gli Assistenti del 
Governatore che avranno il compito di stimolare i Club nella persona dei loro presidenti ad aprire un 
confronto con i soci per individuare insieme degli spunti che consentano di migliorare il grado di 
soddisfazione dei soci esistenti facendo si che il club stesso risulti più attrattivo anche all’ingresso di 
nuovi soci. 

Ma il progetto non si ferma qui. Come ulteriore fase saranno previste, a cura della commissione 
Effettivo Distrettuale, delle sessioni di brainstorming e di condivisione di quanto analizzato a livello 
di club con tutti i presidenti di commissione effettivo di club. L’obiettivo è quello di consegnare ai 
club un documento che contenga un insieme di linee guida condivise ed immediatamente applicabili 
alla realtà dei club del nostro distretto e che siano degli strumenti efficaci per una gestione 
dell’effettivo più consapevole ed efficace. 

Al termine della presentazione del sondaggio da parte di Fabrizio Marinaro, Marco 
Milanesi ha sottolineato, con grande passione, la fondamentale importanza da parte 
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di ciascun socio di sentirsi Rotary in qualsiasi comportamento e azione e di 
comunicare all’esterno ciò che fa il Rotary. 
Infatti, il miglior mezzo di comunicazione del Rotary è il socio che parla dei progetti 
realizzati, per contrastare lo stereotipo che ancora esiste sui rotariani che si ritrovano 
solo per le conviviali.  
Il socio deve sentirsi orgoglioso di appartenere a un’organizzazione che opera nel 
mondo perseguendo obiettivi di pace e di bene comune. 
Ha poi sollecitato commenti e osservazioni che tuttavia vista la tarda ora raggiunta si 
sono potute ascoltare solo in minima parte, ma saranno raccolte successivamente da 
Giancarla Bonetta per un futuro incontro. 
 
     (a cura di Giancarla Bonetta e Fabrizio Marinaro) 
 
 

 
 

CONVIVIALE TEAMS 7 MARZO 2024 
 
 

“Serata IN-Formazione su Azione Giovanile” 
 

Conviviale Teams ore 19:00 
 

Relatori 
 

Francesco Pieralisi 
Presidente Commissione Distre'uale Azione Giovanile 

 
Graziella Ruspi 

Presidente Commissione di club Azione Giovanile 
 

Armando CecaSello 
Commissione di club Azione Giovanile 

 
Presiede il Presidente Alfio Morone  
 
Relatrice la nostra socia Graziella Ruspi, coadiuvata dal nostro socio Armando 
Cecatiello 
Sono presenti Francesco Pieralisi Presidente della Commissione Azione 
Giovanile Distretto2041 e Roberto Marinello AG del gruppo 1 
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Presenb i Soci del RC Milano Nord Ovest Angioni, Arpinab, Audisio, Bacchi, Bembo, 
Bone7a, Cecabello, Cerea, Franchi, Maccioni, Martellini, Morone, Percival Mazza, 
Ruspi, Sardo, Toldo, Vardanega ed i Soci del Rotary Club Milano Sud Est Cumella, 
Corsini, Mariani E., Eid. 

 
 

RACCONTO DELLA SERATA 
 
Per la seconda volta in quest’anno rotariano abbiamo tenuto una conviviale via 
Teams.  
 
Presiede il Presidente Alfio Morone, che dopo un simbolico tocco di campana, apre 
l'assemblea introducendo il tema dell'Azione Giovanile e ringrazia Pieralisi per la sua 
presenza e per il suo contributo e gli da la parola. 
 
Pieralisi ci informa che i giovani, che sono a Milano, per il Ryla hanno visitato le 
Università Bocconi, IULM, e andranno in   Valtellina negli ulbmi due giorni. Propone di 
invitare Daria Alongi, una delle partecipanb al Ryla e Past president del RAC Milano, 
ad un incontro conviviale per discutere dell'esperienza.  
So7olinea l'importanza della commissione Azione Giovanile, composta da 40 persone, 
e l'essenzialità della collaborazione tra i Club per il successo dei progeD, molb dei 
quali a costo zero per i Club stessi. Rivolge un ringraziamento al Presidente Alfio 
Morone ed ai soci del RC Milano Nord Ovest e del RC Milano Sud Est. 
La relatrice della serata, la nostra Socia Graziella Ruspi presenta il lavoro della 
Commissione Giovanile, focalizzato sulla diffusione dei valori rotariani e sul 
programma di exchange. Annuncia l'avvio del RYLA con una partecipazione minore del 
previsto, ma supportata da altri due club, RC Milano e RC Naviglio Grande.  
Sono stab presentab solo tre candidab, tra cui Daria Alongi, la cui esperienza sarà 
condivisa con il club al termine del seminario, dopo il 10 marzo.   
 
Graziella condivide la proposta di Pieralisi di avere Daria come ospite ad una nostra 
conviviale per dare diffusione al proge7o, e suggerisce di farla come interclub per dare 
maggiore diffusione al proge7o. Viene inoltre presentato il Ryla Junior a Livorno (5-7 
aprile) e il Camp Youth Exchange a Milano (22-30 giugno), quest'ulbmo a costo zero, 
con partecipazione all'organizzazione di evenb. 
Graziella evidenzia la collaborazione con Rotaract Milano, di cui Daria è Past President. 
So7olinea anche   l'entusiasmo del Rotaract Leonardo Da Vinci nel proge7o del 4 
marzo al teatro San Babila.  
 
Il nostro club ha aderito al Manifesto Giovani del Distre7o. In parbcolare, abbiamo 
scelto di affrontare il tema del Cyberbullismo, che a sua volta è stato suddiviso in tre 
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so7ogruppi: nelle scuole, nelle imprese, nella comunicazione. Ci siamo candidab 
come Club a livello distre7uale ad effe7uare degli intervenb specifici nelle scuole, 
vista la necessità di intervenire in quell’ambito.   
 
Seguono intervenb proposte: 
 
Giovanni Cumella si complimenta per l'iniziabva e chiede informazioni su materiali da 
diffondere.  
 
Francesco Pieralisi rinnova la disponibilità a fornire informazioni e suggerisce il sito 
specifico dello scambio giovani del distre7o 2041: Rotary Youth Exchange D2041. 
Infine, auspica che anche il nostro Distretto entri presto a far parte del Multidistretto 
Italia che si occupa degli scambi giovani.  
  
Andrea Cerea conferma la qualità del sito e l'efficacia del proge7o di scambio per i 
giovani, notando che a7ualmente 11 studenb internazionali frequentano la quarta 
superiore a Milano, mentre 11 italiani sono all'estero. 
A questo proposito Marinello suggerisce di coordinarsi meglio per il prossimo anno al 
fine di aumentare il numero di candidab.  
Chiede anche maggior diffusione per evenb come quello realizzato il 4 marzo al Teatro 
San Babila e di cui poco si è saputo a livello di Rotary. 
 
Il Presidente conclude ringraziando i partecipanb e so7olineando l'importanza di 
creare sinergie tra le commissioni e mantenere i contaD tra i presidenb dei club.  
 
Viene acce7ata la proposta che l'incontro con Daria si svolga in un contesto interclub. 
 
La riunione, veramente interessante e coinvolgente, si conclude con il rinnovo 
dell'invito a tuD i membri a partecipare aDvamente alle iniziabve proposte, 
ribadendo l'importanza dell'impegno colleDvo nel successo dei progeD di Azione 
Giovanile.                
 

(a cura di Anna Maria Arpinab) 
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PROSSIMI INCONTRI MILANO NORD OVEST 

ANNO ROTARIANO 2023 – 2024 
 

Conviviale di giovedì 21 marzo 2024 ore 19:30 Palazzo Cusani 
 

Cyber Crime 
La situazione italiana: cosa fare per migliorare la sicurezza aziendale 

 
Relatori: 

 
Do'or Mario Cesaroni 

Luogotenente Davide d’AgosIno 
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